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DEMAIN ARRIVE,  
MAIS AUSSI LA NUIT 
 

Car où est votre trésor, là aussi sera votre cœur   Luc 12:34 

 

Un prédicant écossais demanda à quelques amis venus lui rendre visite:  

« Pensez-vous que Jésus viendra ce soir? »  

Il attendît un instant, jusqu’à ce qu’ils répondent. 

L'un après l'autre ils dirent: « non, je ne pense pas ». 

Puis il leur lut lentement les propres paroles de Jésus:  

« ... car le Fils de l'homme viendra à l'heure où vous n'y penserez pas. »    Matthieu 24:44  

 

Pensez-vous personnellement que Jésus viendra ce soir?  

Vous répondrez peut-être: « Je ne sais pas, je n'y ai encore jamais réfléchi.  

Il y a beaucoup de choses qui me préoccupent dans la vie: mon travail,  

ma famille, ma santé, mes responsabilités quotidiennes.  

Je n'ai pas le temps de penser à autre chose.  

De plus, si vous commencez à vous inquiéter de ce qu'il pourrait se passer...  

Personne ne peut voir dans le futur.  

Tu vis au jour le jour et tu fais de ton mieux.  

Que faire de plus? » 

 

Vous ne savez pas ce que le futur apportera? 

La Bible vous informe clairement sur ce qu'il va se passer. 

Jésus va venir! 
 

Vous dites: « Comment peux-tu le savoir? Personne ne le sait. » 

En effet, nul ne connaît le jour et l'heure exacte de Son retour.  

Par contre, les circonstances dans lesquelles Il reviendra,  

nous ont été précisément décrites par Jésus lui-même (voir Matthieu 24).  

Les signes de Son retour seront les suivants: 

 

« Guerres et rumeurs de guerres…, 

une nation s'élèvera contre une nation, et un royaume contre un royaume... »  

Pensez aux combats pour la liberté, à la guérilla, la terreur,  

aux grèves et aux rébellions.  

 

« L'iniquité se sera accrue... »  

Le mépris des lois, la vie n’a plus de valeur : l’augmentation de la criminalité,  

l’avortement, l’euthanasie, et si le peuple ne veut plus obéir à certaines lois,  

l’Etat les modifie tout simplement. 

 

« il y aura, en divers lieux, des famines et des tremblements de terre. » 

Sans oublier les épidémies. 
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« la charité du plus grand nombre se refroidira. »  

Les divorces augmentent de façon inquiétante,  

les enfants tiennent tête à leurs parents,  

les familles se disloquent en toute conscience. 

 

« il s’élèvera de faux Christs et de faux prophètes. »  

Des séducteurs essaient de vous vendre un faux christ.  

Les témoins de Jéhova, les mormons, les théologiens de la révolution,  

les réformateurs de la société et les mouvements New-Age  

vous promettent un nouvel ordre mondial. 

 

Vous dites: « Cela a toujours existé : pensez  à la guerre de 100 ans,  

à la Révolutions française, l’instabilité dans les années 30 ».  

Autrefois, la vie n’était pas facile. Maintenant, ça va mieux.  

Nous nous trouvons maintenant dans une meilleure situation,  

que ce soit sur le plan financier ou matériel, la sécurité sociale,  

les équipements sociaux etc.» 

Nous avons donc vraiment tout ?  

Alors pourquoi les gens s’enfuient-ils de plus en plus dans la drogue, l’alcool,  

le sexe et le suicide ? Qu’est-ce qu’ils cherchent de plus ?  

Cherchent-ils à oublier que leur situation est confortable ? 

Ou bien cherchent-ils autre chose? 

De nombreuses personnes sont profondément malheureuses, dépressives et seules,  

parce qu'elles ne peuvent pas trouver le but pour lequel elles ont été créées.  

L'homme n'a certainement pas été créé pour le football, la télévision,  

le dîner de Noël ou la maison de vacances,  

et non plus pour faire fortune et obtenir du succès. 

L'être humain a été créé  

pour la gloire de Dieu 
 

En d'autres termes : l'homme fut créé pour honorer Dieu.  

Dieu a donné à l'homme tout ce dont il pouvait avoir besoin pour Lui rendre gloire.  

En un premier lieu, Il lui a donné la vie, même la vie éternelle: 

 « L'Éternel Dieu forma l'homme de la poussière de la terre, 

 Il souffla dans ses narines un souffle de vie  

 et l'homme devint un être vivant.  

 Puis l'Éternel Dieu planta un jardin en Éden, … » 

 Dieu lui donna même l'arbre de vie pour en manger.   

 

L'homme préféra écouter Satan et mangea plutôt  

de l'arbre de la connaissance du bien et du mal.  

Auparavant, Dieu lui avait pourtant dit clairement  

que s’il désobéissait, ce serait sa mort. 

C'est ainsi que l'homme devint mortel ;  

il se plaça délibérément sous l'autorité de Satan,  

celui que Jésus appelle le menteur et tueur d'hommes.  

 



3 

 

La mort fait maintenant partie de la vie de tout être humain,  

ce poison - nul ne peut y échapper.  

Ceci est la preuve visible que nul être humain est de nature, obéissant à Dieu.  

Il y a eu une séparation entre Dieu et l'être humain.  

C'est ce que la Bible appelle: le péché. Ce péché, Dieu ne peut pas l’ignorer. 

Dieu est amour et justice, les deux en même temps. 

 

Parce que Dieu est Juste,  

Il exige que justice soit faite et donc que la mort fasse suite au péché.  

Ainsi l'homme sera perdu.  

Mais, dans Son amour, Il ne peut pas supporter le fait de perdre toutes Ses créatures.  

Dieu Seul peut mettre fin à cette séparation     (voir Jean 3:16-18). 

Voici pourquoi Dieu S’est fait homme. Il fut appelé Jésus.  

Il prit notre faute sur Lui, Il souffrit le jugement de l’abandon de Dieu  

et mourut sur la croix à notre place.  

Ainsi, justice fut faite. 

Mais Dieu L'a ressuscité de la mort.  

De ce fait, la mort n'est plus le vainqueur,  

mais c’est Lui, le Ressuscité, l’Eternité, la Vie même.  

Comme Jésus le dit Lui-Même, Il est «la  Résurrection et la Vie ». 

 

Depuis que l'homme est devenu mortel,  

il n’a et n’a eu qu'une seule préoccupation:  

« Comment me préserver, comment rester en vie, comment atteindre l'éternité? ».  

A cette fin, il se met à manger et à boire, à se détendre et à s’occuper de sa santé,  

de sa protection, de sa réputation, de son autonomie, de son pouvoir.  

Il préserve aussi l’environnement et la nature,  

non pas pour lui personnellement mais comme héritage pour ses enfants.  

Malgré tous les efforts dans le but de préserver son existence,  

une certitude ne le lâche pas tout au long de sa vie :  

il y aura une fin à sa vie, c’est sûr.  

Le combat pour rester en vie, pour exister, tout le monde l’a en soi.  

L’homme s’agrippe à tout pour favoriser la progression de sa vie.  

Mais il persiste néanmoins à chercher une manière d'améliorer sa vie :  

le yoga, la méditation, les manifestations, les luttes raciales-de classes et de générations-,  

le socialisme, le fascisme et l'anarchie, les religions et l’athéisme. 

Il va, conscient des risques encourus, à la recherche de pouvoirs cachés :  

le spiritisme, le magnétisme ; 

Afin d'atteindre une progression de la vie, l'homme est même capable de chercher 

l’explication et l’assurance (dont il a besoin) dans les étoiles.  

Malgré tout cela, l'homme ne voit pas à quel point il est prisonnier de ses efforts,  

qu'il devient aveugle à la simple et véritable Vie éternelle que Dieu veux lui offrir. 

 

Tout d'un coup Dieu dit: 

 « Insensé! Cette nuit même ton âme te sera redemandée;  

 et ce que tu as préparé, pour qui cela sera-t-il?  

 Il en est ainsi de celui qui amasse des trésors pour lui-même,  

 et qui n'est pas riche pour Dieu. »       (voir Luc 12) 
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Etre riche en Dieu ? 
 

Est-ce donc cela, ce que tous les hommes consciemment ou inconsciemment recherchent?  

Dieu a-t-il quelle que chose à nous offrir? 

Certainement. Il nous offre de nouveau la vie éternelle, tout ce que nous avons perdu.  

Cette vie éternelle, la vie de Jésus, est disponible pour tous.  

Vous n'avez pas besoin de vous battre pour elle,  

vous n'avez pas besoin de payer pour l'obtenir,  

vous ne pouvez pas la recevoir en tentant de vivre une vie pieuse et religieuse  

mais vous pouvez la recevoir en vous donnant volontairement et consciemment à Dieu. 

 

Vous pensez: « Comment faire? C’est si difficile et Dieu est si loin! ». 

La Bible nous enseigne que :  

 « A partir d’un seul homme, Dieu a créé tous les peuples  

 pour habiter toute la surface de la terre,  

 Il a défini des temps fixes et tracé les limites de l’habitat des hommes :  

 c’était pour qu’ils cherchent Dieu :  

 peut-être pourraient-ils le découvrir en tâtonnant,  

 Lui qui, en réalité, n’est pas loin de chacun de nous. » 

 

 « Et voici que Dieu, sans tenir compte de ces temps d’ignorance  

 annonce maintenant aux hommes  

 que tous et partout ont à se convertir.  

 Il a en effet fixé un jour où il doit juger le monde avec justice  

 par l’homme qu’il a désigné,  

 comme il en a donné la garantie à tous  

 en le ressuscitant d’entre les morts. »          (voir Actes 17-TOB) 

 

Dieu n'est pas loin, 

Jésus est le Chemin 

 
Quand vous allez de Paris à Marseille,  

vous devez bien sûr parcourir le chemin qui les sépare.  

Quand vous voulez joindre Dieu,  

c’est seulement possible par l'intermédiaire de Jésus.  

Il est le Chemin menant à Dieu.  

Il est l’Intermédiaire entre vous et Dieu.  

Si vous devez paraître devant un juge, vous faites appel à un avocat.  

Lui, Jésus, vous propose d’intervenir auprès de Dieu.  

Jésus a déjà gagné le procès.  

Il a donc votre acquittement en main.  

Si vous désirez être libre, vous devez alors L’accepter entièrement  

Et Lui remettre votre dossier en toute confiance.  

Il est avocat Pro Deo, Il vous représentera gratuitement. 

Mais prenez Sa main tendue maintenant. 

Reconnaissez devant Dieu que vous êtes un pécheur. 
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Demandez à Dieu qu’Il vous libère du pouvoir de Satan, 

Que par son sang, Il enlève le poison du péché qui est en vous, 

Et vous offre une nouvelle vie, Sa vie. 

Demandez vous-même – à haute voix- s’Il veut bien entrer dans votre cœur et votre vie. 

 

Cette prière peut vous venir en aide: 

 

« Seigneur Jésus, je reconnais être un pécheur,  

car moi aussi je vais mourir un jour.  

Afin de payer la rançon pour ma liberté,  

Vous avez donné Votre vie et Votre sang.  

Je suis pleinement conscient que Vous êtes le Seul 

Qui avez droit sur moi, pour le reste de ma vie.   

Je me rends compte que je ne peux plus être à moi-même, 

Mais que je suis votre propriété. 

C’est ce que je veux Seigneur et c’est pourquoi je me donne entièrement à Vous. 

Acceptez Seigneur d’entrer dans mon cœur et dans ma vie . »  

 

Si vous avez prié sincèrement, Dieu vous a entendu.  

Ne doutez pas, vous êtes maintenant sauvé!  

Vous allez comprendre et aussi ressentir l'amour que Dieu a envers vous,  

Car désormais, Jésus vit par l’Esprit de Dieu en vous.  

Vous êtes de nouveau, né !   

Comme un enfant doit être nourri pour grandir,  

de la même façon vous devez lire la Bible.  

Dans la Bible, Dieu s’adresse à vous.  

En priant, vous vous adressez à Dieu.  

Vous apprendrez à connaître Jésus. Il est la Parole de Dieu.  

Il est le Chemin, la Vérité et la Vie.  

Il vous guide sur le chemin dans la vérité,  

et vous fait partager avec d’autres cette nouvelle vie,  

en attendant avec joie Son Retour, sans avoir peur des jugements de Dieu qui le précèderont . 

Acceptez Jésus comme votre Seigneur avant que la nuit tombe.  
 

Son retour approche. 
 
Jésus a mentionné que le dernier et le plus important signe de Son retour  

sera la résurgence d’Israël en tant que nation. 

Jésus a proclamé que la génération qui vivra au moment de la restauration d’Israël,  

verra Son retour.      Mat. 24,  Luc. 21,  Jr. 30: 8-9. 

Dieu a annoncé à Israël la triple perte de son pays :  

- Leur esclavage en Egypte,       (Genèse  15 :13,14) 

- Leur captivité à Babylone  (Jérémie  25 :11b    29 :10) 

- Leur dispersion par toute la terre   (Deutér.  28 :58-64) 

mais aussi à chaque fois le retour de Son peuple : 

Le retour en Israël depuis 1948 est définitif.   Am 9: 11-15,   Jr. 23: 7-8,  Za. 8: 7-8. 

 

« Quand le Seigneur construira Sion, Il apparaitra dans la gloire. »   Ps. 102. 
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La haine des peuples contre Israël, le désir de la détruire,  

est en réalité l’opposition à l’établissement du Royaume de Dieu sur la terre. 

Encore aujourd’hui, on essaie d’arrêter cela,  

en construisant une propre « entité mondiale » ,  

un seul système politique,  

un seul ordre économique mondial,  

une seule église mondiale,  

sous la direction d’un seul dirigeant mondial. 

Tout le monde n’appelle-t-il pas à la justice et à la paix, si besoin par la violence ? 

Mais on ne peut rien attendre de bon des redresseurs de torts.  

Cela n’a pas de sens de faire miroiter quelque chose aux gens.  

Car un temps de très grande angoisse viendra.  

En prenant votre décision maintenant, vous pourrez y échapper.  

Pour quelle raison tous les pays du monde vont-ils si mal,  

de façon aussi rapide et intense ? 

Et pourquoi Dieu ne fait-Il rien ? 

Pourquoi  Dieu y ferait-Il quelque chose alors  

que les hommes L’ignorent, Le rejettent,  

Lui tournent le dos, se moquent de Lui et nient Son existence ?    

Peut-on dire d’un pays qu’il se porte bien,  

quand chaque jour des centaines d’enfants à naître sont tués ?   

 

Non, Dieu laisse alors la terre  

et les gens à eux-mêmes et Satan a le champ libre. 

Mais Dieu en finira une fois pour toutes avec le mal. 

En fin de compte, Dieu est de toute façon Seigneur et Maître,  

que les hommes le reconnaissent ou non. 

Alors Ses jugements viendront sur la terre. 

Maintenant, il autorise encore, mais plus tard, il interviendra. 

Ce ne sera pas «la fin du monde», mais bien celle de cette société. 

 

Dieu enverra Son Roi. 

Il libérera Israël et enseignera aux nations ce que sont la justice et la paix de Dieu. 

 « En ce jour-là, ses pieds se poserons sur le mont des Oliviers,  

 qui est en face de Jérusalem …».       Za.14:4 

Il régnera alors depuis Jérusalem ... 

 « Oui, c’est de Sion que vient l’instruction,  

 et de Jérusalem la parole du Seigneur. »      Es. 2 

 

 
 

Béni soit CELUI Qui vient au Nom de l’ETERNEL! 


